
3

0

0

6

8

0

7

1

0

15

1

4

3

9

57

無回答：0

そう思う
まあそう

思う
どちらとも
いえない

あまり
思わない

そう
思わない

合計

36 17 2 1 0 56 無回答： 0

26 14 11 2 0 53 無回答： 3

25 19 9 2 0 55 無回答： 1

38 14 4 0 0 56 無回答： 0

平成28年度いしかわ921在宅ネットワーク研修会 施設自慢アンケート

平成28年5月17日

56枚

　　71.8％（参加者　78　名）

◆研修名

◆研修日時

１．職種

合計

ＳＷ

◆アンケート回収数

◆回答率

医師

ＳＴ

ケアマネージャー

その他

ＯＴ

ＰＴ

地域連携室

介護福祉士

歯科医師

薬剤師

重複回答：１
SW＋地域連携室

その他回答：７
ＤＨ
生活相談員
事務
介護士
行政書士
社会福祉士
社労士
衛星工学衛星管理者

３）この研修に参加して、「頑張ろう！」とモチベー
ションがあがった

訪問介護員

看護師

保健師

２）発表施設の話を聞いて、新たに取り組みたい
ことがあった

２．研修会について

４）今回のような取り組みを今後も継続した方がよ
いと思った

１）関心のあるテーマだった
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14 
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11 
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2 

2 

１）関心のあるテーマだった 

２）発表施設の話を聞いて、新たに取り組みたいことがあった 

３）この研修に参加して、「頑張ろう！」とモチベーションがあがった 

４）今回のような取り組みを今後も継続した方がよいと思った 

そう思う まあそう … どちらとも … あまり … そう … 

医師 
5% ＳＷ 

11% 

看護師 
14% 

ＰＴ 
12% 

ＯＴ 
2% 

ケアマネー

ジャー 
26% 

地域連携室 
2% 

介護福祉士 
7% 

訪問介護員 
5% 

その他 
16% 

医師 

歯科医師 

薬剤師 

ＳＷ 

看護師 

保健師 

ＰＴ 

ＯＴ 

ＳＴ 

ケアマネージャー 

地域連携室 

介護福祉士 

訪問介護員 

その他 
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４．本日の感想（自由記載）

３．次回以降の研修について望むこと

施設での悩んでいること、解決策

病院と地域との連携、取り組みについての研修

認知症対応で良かった例、反省した例を話してもらいたい。

今回は施設の紹介、自慢でしたが、今後はサービス生活支援の事業者、会社などのプレゼンの機会があればいいのではな
いでしょうか（その機会があれば私も参加します）

地域の実状に応じたインフォーマルサービスについて学びたいです。地域で望む暮らしを継続するために様々な分野による
支援者同士が連携していく必要があると思います。

業務改善によるプレゼンもいいかもしれません。

介護技術大会（困難な事例に対してどのようにケアあるか？など。事例＝移乗・入浴など日常場面でのこと）

実際どれくらいあるか不明ですが「保険外サービス」として９２１エリアにある資源を知りたく思いました。

困難事例の事例検討会

介護についてなら何でも

他の施設との交流（同じ職種での会話等）

各施設で認知症ケアで工夫している点、取り組みが知りたい

来年でもいいので、もっと楽しんでもらえる発表したいです

今回、他の施設でのレクリエーションのやり方や内容に興味があるのでそこを詳しく知られる機会があれば。

リビングさいの「食のチカラ」について、本当にその通りだと思います。経口で食べることの大切さから、さらに一歩踏み込ん
で好物のリサーチ、お寿司など提供できる体制づくりが素晴らしかったです

地域連携や施設の交流会を

本日、参加しなかった施設を紹介してほしい

介護拒否をされた場合の適切で上手な対応を学びたいです

他の施設や事業所の自慢も聞きたいです

発表して下さった、スタッフ皆様の生き生きとしたお声、表情が印象的でした。堂々と発表ができるような施設を目指したいと思いました

もっとたくさんの施設が見たかった。

各施設ともそれぞれ特徴があり楽しかった。様々な施設の明るさを感じることができた。

いろんな施設があるんだと再認識しました。

どこの施設の発表もとても楽しかったです。どこでも看護師が常駐しているのがいいと思う。

今回のイベントで、いろんな施設を知れた事でライバル意識や各施設の色が分かりやすいイベントでした。

初の試み、面白かったです。

各施設同志交流
私も有料老人ホームに勤務をしておりますが、どの施設も多種性の連携がとれていて感心しました。お年寄りが好きだと思
われる「食」に焦点を置き、質を落とさずに提供するという姿勢はすばらしいと思い、ぜひうちの施設でもマネをさせて頂きた
いと思います
質問時間があれば良いと感じました

普段、他の施設の事を詳しく知る機会がなかったが、今回各々の施設をの特徴をプレゼンして頂き、非常に分かりやすかったです

他の施設も聞いてみたいと思いました。

各施設の資料を頂きたいです。

色々な施設の取り組みが聞けて面白かった。参考になる部分が多くありました

訪問させていただく施設もあり、普段ゆっくりと聞くことができない様々な取り組みを聞くことができて良かった。

第２回、第３回も是非企画して下さい。今回発表された方々の姿勢でまだまだ介護の未来は明るいと実感できました。

有料の見方が変わりました。老健なみに在宅に力を入れる所、特養より看取りをしっかりしている所などそれぞれに特長が
ある。利益を追求するより「利用者が元気に最期まで過ごせる事」を真剣に考えている姿勢を学ぶことができました。後は料
金的にどうかと云うことですね。利用者が好きなように思うように過ごせるのは良いけど、料金が高くてあきらめることになる
のでは――　心配です。

38 14 4 ４）今回のような取り組みを今後も継続した方がよいと思った 
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もっと定量的に評価したことをプレゼンしてほしい。施設の宣伝的なものよりも科学的な、取り組みを発表するように。業界全
体のレベルＵＰを考えての発表。今度のこの会自体の発展に期待したいです。

様々なコンセプトをもとに運営されていますが根底はやはり「幸」が一つキーワードに思えました。人のＱＯＬを真剣に考える
ことが素晴らしい施設と痛感しました。

利用者様のご希望を聴き、それを実現するために支援されるスタッフの方々の取り組みに感激しました

エリアで情報共有はすばらしいと思います。

他の施設の自慢コンペを聞かせてもらい、負けてられないとモチベーションが上がりました。ありがとうございました。

他施設のお話を伺う機会はないので、参加できて良かったです。入居者皆様の笑顔を増やせるお話も伺え、ありがとうございました。

各施設熱心に取り組まれていることを感じました。医療Ｎｅｅolsに対応できるかという視点が多いように感じました。また予防
に対する取り組みが地域という視点で考えた際必要だと一ＰＴとして思いました。貴重な機会をありがとうございました。

「自慢」中心なのでしょうが、ないのですが基本データとして、利用料金、平均年齢、平均要介護度、定員などの特性を定量
的に比較できるデータを各施設から提示してほしかった

有料老人ホーム、医師、訪問看護、訪問介護の連携が重要。看取り必要。いろんな施設のとりくみを分かりやすく吸収できた。

初めてのイベントでしたが、良かったと思います。初日なのでかえってアプローチがバラついて楽しかったです。

いろんな施設の話が聞くことができて良かった。

各施設の取り組みが良く見えた。このような企画を増やすことで介護職も９２１在宅の研修に参加しやすくなると思います。
又、一般の方向けに行ってもいいと思いました。

施設の職員の方々との顔が見える中、施設の雰囲気がイメージでき良かったです。皆さん頑張ってる姿が魅力的でした。ど
の施設も素晴らしかったです。甲乙つけがたいです

要介護医療依存度の高い方々の施設ばかりでなく元気な方々が安心して入居できる施設も必要だと思いました。今回のプ
レゼン方法についてですが会場と発表側とのキャッチボール、質問の時間が取れたら、さらに良かったと思います。（時間の
関係もあって難しいかと思いますが）


